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张岩

记者：我们知道，肯德基隶属于世界最大的

餐饮集团———百胜全球餐饮集团，是世界最大的

炸鸡快餐连锁企业，也是中国规模最大、发展最

快的快餐连锁企业，多年位居中国餐饮百强第一

名，是集诸多名誉于一身的世界级知名品牌。 那

么，它之前为什么没有入驻鹤壁新区？ 这次入驻

新区，又为什么选中银兴国际广场？

河南区肯德基发展部经理张岩：目前肯德基
在世界 80 多个国家和地区拥有 11000 多家连锁
店。截至 2011 年 5 月底，肯德基在中国餐厅数量
突破 3500 家。肯德基投入一家店要花费几百万
元，在选址上非常严格，要经地方公司委员会和
公司总部委员会的审批同意后才能通过。

近年来，鹤壁经济社会实现了跨越式发展，
呈现出第一、第二、第三产业快速增长的强劲势
头。鹤壁市委、市政府营造了优越的投资环境，
河南煤化集团、河南同力水泥、天海集团、天伦燃
气有限公司等 300 多家大型实力公司都扎根于
鹤壁这块热土，而中国石化、新中源陶瓷、华晨汽
车等国际国内的知名企业也竞相落户鹤壁。据我
所了解，2011 年鹤壁市生产总值完成了 510.93
亿元，增幅居全省第六。因此，现在进驻鹤壁新区
正当时。

另外，城市商圈的成熟度和稳定度也非常
重要。在选址过程中，要确定这个商圈最主要的
聚客点在哪儿。肯德基进驻银兴国际广场是经过
我公司专业调查人员历时一年的考察、调研后才
最终确定的，该项目不但有优越的地理位置、超
前的商业规划，还有世界零售龙头———沃尔玛进
驻等优势条件，这里的商业前景可以说是路人皆
知。

记者：肯德基入驻银兴国际广场，会给鹤壁

的餐饮行业及银兴国际广场带来什么影响？

张岩：肯德基作为中国最受欢迎的品牌，在
经营上制定了中西结合的战略发展道路，聘请了
10 多位国内专家学者作为顾问，负责改良、开发
适合中国人需求的快餐品种。它入驻之后，会带
来先进的管理理念，改变鹤壁传统的快餐、休闲
餐饮消费习惯。同时将为银兴国际广场带来更大
的消费商机，进一步推动鹤壁新区餐饮商业的繁
荣发展，进一步提高鹤壁新区人民的生活水准。

记者：您觉得肯德基品牌在鹤壁市场的认可

度如何？ 会不会受竞争品牌的影响？ 今年在鹤壁

新区还有再拓店的计划吗？

张岩：肯德基进驻鹤壁新区市场之前，对地
段、人流、人口及鹤壁市现在西式快餐行业都做
了详细调查。肯德基品牌知名度、美誉度在国内
名列前茅，拥有较高文化教育、较高消费水平的
鹤壁居民对肯德基品牌的信任度也很高。

肯德基在同行业品牌中是具有绝对优势的，
标准化的食品加工制作流程、标准化的服务体系
等，是同行业内其他品牌都很难做到的。在新区
首家肯德基营业以后，我们将会很据总部的整体
规划和鹤壁新区的商业发展需要，整合各种资源
之后再决定是否拓店。

主力商家强势入驻

运营企业精心推广 强强联手共谋明天

———银兴国际广场、肯德基、北京天安伟业相关负责人答记者问

3 月 17 日，银兴国际广场与隶属于世界最大餐饮集团———百胜全球餐饮集团的肯德基在鹤壁迎宾馆举行了盛大的签约仪式。这是继
沃尔玛之后，又一家世界五百强企业入驻银兴国际广场。

会上，银兴国际广场负责人和已入驻银兴国际广场的几大品牌商家相继做了发言，银兴国际广场的运营商———北京天安伟业商业管
理有限公司负责人也向在场嘉宾讲解了该公司的运营优势和对银兴国际广场的推广思路。

3 月 19 日，记者就有关问题分别采访了鹤壁银兴置业有限公司总经理谢慧女士、北京天安伟业商业管理有限公司总裁吴永康先生和
肯德基发展部经理张岩。
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吴永康

记者：北京天安伟业商业管理有限公司作为

银兴国际广场的商业合作伙伴，直接关系到银兴

国际广场的后期运营。 很多鹤壁居民对这家公司

不是很了解，您能为我们介绍一下它的情况吗？

吴永康：北京天安伟业商业管理有限公司是
北京商业地产中介代理四大机构之一，连续两年
获得中国地产十大金牌综合服务机构，王牌业务
有：商业地产策划推广、招商代理、运营管理、商
业 VI 导视系统设计；商业地产销售经纪、投资顾
问、项目收购及转让、筹融资；商业地产研发、规
划设计、装饰、推广、测算、统筹。

近几年来，本公司一直本着“术攻于专，业精
于勤”的经营理念，为客户提供增值服务，和客户
一起稳健成长，与客户共同赢得市场。短短几年，
公司的业务发展迅速，专业业务水平得到了广大
客户和商业地产界同仁的认可和支持。

记者：这次北京天安伟业商业管理有限公司

与鹤壁银兴国际广场强强联手，会打造一个什么

样的银兴？

吴永康：北京天安伟业商业管理有限公司将
担纲银兴国际广场的全程管理顾问，以成熟、专
业、全新的运营管理理念，为银兴国际广场的兴
旺发展保驾护航。我们有专业的商业运营管理团
队，将实行统一规划、统一定位、统一管理、统一
运营的模式，实力保障后期经营的良性运作，塑
造国际化、个性化、时尚化纯体验式商业氛围，竭
力提升业主的投资回报。并用一流的服务态度、
一流的工作质量、一流的购物环境、一流的品牌
资源和一流的运营管理来全力打造鹤壁现代化
商业之星，让银兴国际广场成为鹤壁新区的商业
新旗舰。

记者：请您谈谈北京天安伟业商业管理有限

公司近几年的业务发展情况。

吴永康：北京天安伟业商业管理有限公司经
历近十年的实践与发展，已拥有百余名商业地产
专业顾问管理人员，以研发中心、经纪中心、商管
中心为业务平台的全程商业地产服务模式已成
熟运行于北京、天津、唐山、郑州、石家庄、廊坊、
古冶、固始、德州、淄博、无锡、三亚等城市。北京
天安伟业商业管理有限公司也分别在上海、海南
建立了分公司业务。截至 2011 年底，北京天安伟
业已服务超过 150 个商业地产项目，商业建筑总
体量逾 1000 万平方米，遍布全国 20 余个省市、
自治区。服务范围涵盖了城市综合体、大型购物
中心、主题商业街、旅游休闲度假项目、专业市
场、星级酒店、写字楼等全方位的商业地产产品。

记者：您对银兴国际广场的规划及发展前景

有什么看法？

吴永康：银兴国际广场有超前的商业规划。
一楼是精品百货；二楼、三楼是世界 500 强之首
沃尔玛超市；四楼是凯迪沃儿童体验中心、电玩
城、美食广场等；五楼是银兴国际影城、开畅商务
KTV、西式餐饮。这吸引了一大批国际、国内零售
商业巨头的进驻，加上黄金的业态组合，银兴国
际广场必将登上鹤壁的商业龙头地位，它的发展
前景无限、商机无限。

记者：银兴国际广场自开建以来，就在鹤壁商界引起了不小的轰

动。 那么，银兴国际广场在鹤壁是什么样的市场定位？ 贵公司准备将银

兴国际广场做成什么样的商业形式？ 与鹤壁现有的商业有什么区别？

鹤壁银兴置业有限公司总经理谢慧：银兴国际广场定位为集吃、
喝、玩、乐、购、游为一体的一站式购物中心，它将颠覆鹤壁传统的商业
形态，汇聚世界 500 强之首沃尔玛超市、世界餐饮巨头———肯德基、五
星级银兴国际影城、凯迪沃儿童体验中心、开畅商务 KTV、精品百货等
一站式的国际时尚购物体验中心，全方位满足消费者时尚化、多元化
的需求。

银兴国际广场与鹤壁现有的其他商业不同。在这里，不仅是儿童
和青少年玩乐的天堂，也是时尚情侣、家庭主妇、白领精英、个体老板
等其他阶层人士的消费场所。如一家三口到银兴国际广场，可以让孩
子在儿童职业体验中心尽情体验大人的工作、生活，夫妻则可以到五
楼咖啡厅喝喝咖啡、聊聊天，享受闲暇时光的惬意。再或者，情侣到银
兴国际广场不光可以体验省会城市购物中心的购物环境，还可以吃西
餐或到银兴国际影城看电影，体验无比的浪漫。另外，朋友聚会、商务
宴请、生活休闲等活动，都可以把银兴国际广场当成首选之地。

记者：听说贵公司招商已经开始启动，现在招商成绩怎么样？ 已有

哪些品牌进驻？

谢慧：本项目主力店招商于去年 10 月 16 日正式启动。我们坚持
“互赢共利”的原则，牺牲自己的利益引进世界级龙头企业———世界
500 强之首沃尔玛和世界最大餐饮集团的肯德基。同时，在公司全体员
工的共同努力下，先后成功签约银兴国际影城、开畅商务 KTV、凯迪沃
儿童体验中心等主力店。

今天，肯德基的成功签约让我们提前高标准地完成了主力店的招
商工作，加上之前入驻的卡尔丹顿、凯撒、玫而美等国内外知名品牌，
目前整体招商率已达 80%多。现阶段准备开始对国内外知名百货类品
牌开始招商，如服装、黄金珠宝、皮鞋皮具、化妆品等。届时，我们将会
给广大市民带来一个全新的购物场所和一张汇集世界商业精华的答
卷。

记者：作为鹤壁唯一的一站式购物中心，银兴国际广场对商业运

营是如何规划的呢？

谢慧：地段是衡量商业价值的标准，品牌是检验投资潜力的杠杆，
管理是商场良性运营的保障。银兴国际广场引进世界最新商业运营理
念，整合国际国内优势资源，组建专业团队，在自持 80%以上的物业基
础上，先招商规划，再运营管理，与国内多家知名商业运营管理公司建
立合作关系，如北京天安伟业、深圳世方商业地产等，全力为项目的兴
旺保驾护航。

记者：商业的兴起需要到位的宣传做配合。 那么，在广告宣传上贵

公司是怎么计划的呢？

谢慧：生意要做大做强，广告宣传必不可少。在未来的经营过程
中，我们将整合各种资源和渠道进行市场形象包装，通过长期在报纸、
电视、电台、海报、公交车、网络等媒体投放广告，增大市民接触率，提
高市场的知名度、美誉度。

在营销推广方面我们已经与大河报、鹤壁日报、淇河晨报、鹤壁教
育电视台、鹤煤电视台等媒体单位建立了合作关系。我们还有鹤壁市
无可复制的广告资源，如鹤煤大道整条灯箱广告、项目外立面广告等。

同时，我们还将成立“银兴国际广场会员俱乐部”，享受购物中心
贵宾特权，在银兴国际广场购物、用餐、休闲享受特别优惠，一卡享尽
全场优惠，打造高端固定消费群。我们将全方位推广银兴国际广场，将
其打造成为豫北商业的典范。

记者：银兴国际广场的落成将为新区的发展带来哪些影响？

谢慧：银兴国际广场将会认真贯彻市委、市政府的各项政策，真正
为鹤壁带来更多优惠。它的落成，将会进一步解决社会就业和再就业
问题，提高鹤壁人民的生活水平。另外，我们也会以五星级的服务标
准，开创鹤壁优质服务的先河。

谢慧


